



伊仙町立犬田布中学校

犬田布中キャッチフレーズ 飛翔の教育
「心地よいあいさつ」「輝く瞳」「自立」
HPアドレス：www.t2.toku-vision.com/~inuchu/

今年のおしめくりのために、先ず期末テストを頑張ろう！

校長 十田 孝志

後10日余りで、今年も師走を迎えます。同時に、2015年（平成27年）も残り約一か月となりました。中学生としての1・2学期を初めて経験した1年生、3年生から部活動や生徒会など、中心的役割を引き継いだ2年生、そして年明けには、中学校生活最後の関門である高校入試を控える3年生、それぞれの2学期が終わりに近づいています。今年のおしめくりをしっかりと行い、2016年（平成28年）に新たな希望の光を見つけてほしいと思います。そのために、来週25日～27日に行われる期末テストを精一杯頑張る事です。明日からは、3連休でもあります。時間を有効に活用してテスト勉強をしてください。そのためには無理のない計画を立てる事です。具体的には各学級でも指導されていると思いますので触れませんが、大事なものは集中して取り組む時間とリラックスして頭を休める時間のメリハリを付ける事です。



期末テストの後には、今学期の学習面、生活面、生徒会活動、部活動などについて振り返りを行いましょう。そして、自分ができたこと（成果）まだまだ努力が足らなかったこと（課題）を明確にして、次の具体的な目標を立てることができるようにしてほしいと思います。

＜コラム＞

「犬田布騒動」から人生を考えよう

昨年度の150周年シンポジウムでの上演から校内文化祭での再演を受け、今年度から「犬田布騒動」の劇を本校の伝統として引き継いでいくことになりました。そのために、事前に徳永武彦先生から全校で歴史を学び、文化祭を迎えました。次は、この先人たちの生き方を通して自分たちの将来について考える段階に入ります。一人一人が自分と向き合いながらゆっくり考えてほしいと思います。

頑張ったね！おめでとう！

- 伊仙町中学校英語暗唱・弁論大会
- 弁論賞
- 優良賞 2年 廣畑 凜
- 3年 藤 海斗・盛 健斗
- 英語暗唱賞
- 最優秀賞 3年 清水美香
- 優良賞 1年 北郷大心・福田春香
- 2年 日高杏子・森山ちあき
- 3年 松 実季
- 県中学駅伝大会 女子チーム 26位
- 奄美中体連新人野球大会
- 面縄・犬田布合同チーム 優勝

＜トピックス＞

駅伝女子チームの県大会出場に際して保護者の有志から横断幕を作成していただきました。早速、犬田布駐在所にお願いして県道沿いのフェンスに掲示しました。この応援を背に受け県大会(11/6)では、初出場ながら39チーム中26位と健闘してくれました。



月	日	曜	今後の行事予定
12	3	木	避難訓練
12	5	土	男女バレーボール新人戦（義名山）
12	7	月	自立を目指して週間（～11日）
12	8	火	徳之島地区学校保健研究大会（徳之島町）
12	9	水	全校朝会
12	10	木	スクールカウンセラー来校
12	11	金	校内ロードレース大会 学校保健委員会・学級PTA
12	17	木	鹿児島交響楽団公演
12	18	金	生徒会専門部会・代議員会
12	20	日	クリーン作戦
12	24	木	2月期終業式・大掃除・地域生徒会
12	25	金	冬季休業日（～1月7日）
12	26	土	名瀬バレーボール新人大会～27日

【文化祭】弁論・英語暗唱・各種演奏・全学級の劇・犬田布騒動の劇と充実の内容に！



展示作品鑑賞



2年劇：はだしのゲン

1年劇：魔術



全校合唱



1年劇：魔術



全校モザイクアート



3年：和太鼓演奏



3年劇：『 』と叫びました



英語暗唱



全校劇：犬田布騒動

【伊仙町小・中学校音楽発表会】2年生が、リコーダー合奏で出場し観客を魅了！



曲目：鉄腕アトム

【伊仙町英語暗唱・弁論大会】3年：清水美香さんが最優秀賞受賞！



英語暗唱の部：清水さん

【総合的な学習発表会】テーマ学習の成果をコース毎に発表，今年度は全体のレベルが向上！



島唄・三味線発表の様子

【心の教育の日】「それでも話してほしかった-いじめ自殺21年目の対話-(NHK)」を視聴して考えたことについて、各学級通信の掲載文の中から3名抜粋して紹介します。

- 1年** いじめをする方は楽しいからやっているが一つしかない命を奪っても反省もしないことが許せなかった。
- 2年** 今、社会問題になっている「いじめ」について、ちゃんと話を聞いてもらえる、「いじめられています」と言える環境をまずはつくっていかなければならないと思った。
- 3年** 自分が同じ立場だったら、親には言えないだろうと思う。心配させたくない。でも親の立場だったら言ってほしくて助けたかっただろうと思う。